

CINÉMATHÈQUE SUISSE

Des vues sur le Capitole

Le Capitole, à Lausanne, pourrait devenir une salle de projection de la Cinémathèque suisse. Avec ses 867 places, cette salle classée de 1928 est le plus grand cinéma de Suisse encore en activité. Le projet «est en très bonne voie», a expliqué hier la municipale Silvia Zamora, accompagnée du directeur de la Cinémathèque suisse, Frédéric Maire. Les études et des évaluations sont en cours pour déterminer le coût et les possibilités d'aménagements dans une salle classée en note 2 à l'inventaire cantonal.

Pour l'heure, la municipalité a accepté le principe d'un achat de la salle, sous réserve de vérifications concernant le financement des travaux, a expliqué M^{me} Zamora. A terme, les installations techniques devront être refaites, mais dans un premier temps la Cinémathèque pourrait exploiter la salle en collaboration avec sa propriétaire et exploitante actuelle, Lucienne Schnegg.

A 85 ans, M^{le} Schnegg tient encore la caisse du cinéma, mais elle a souhaité remettre la gestion de la salle. D'emblée, le directeur de la Cinémathèque s'est montré intéressé. «Où mieux qu'ici, avec un des plus grands écrans de la ville, est-il possible de rendre sa splendeur au cinéma», a lancé Frédéric Maire. ATS